
Herr Kröder teilte mit, es sei zuletzt im Jugendhilfeausschuss vom 16.05.2023 hierzu 
berichtet worden. Es sei der Verwaltung wichtig, weiterhin hierzu regelmäßig zu be-
richten. Er erläuterte nochmals die beiden Grafiken der Vorlage.  
 
Herr Kemper erkundigte sich in diesem Zusammenhang nach der Möglichkeit Eltern-
beiträge zu reduzieren oder zu erlassen. Herr Kröder verwies auf die Beantwortung 
zur Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion unter TOP 6.1.  
 
Der Jugendhilfeausschuss nahm den Inhalt der Vorlage im Anschluss zur Kenntnis 
 


